
授業参観・育友会総会・懇談会 

ありがとうございました  
 

お忙しい中ありがとうございました。子どもたちは、少し緊張気味でしたが、どの子も普段通りに学習して

いました。短い時間でしたが、お子様の様子はいかがでしたでしょうか？友達との関りはいかがでしたでしょ

うか？お気づきのことがあれば、何なりとおっしゃってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 5年度育友会始動 

  育友会会長辻上さんを中心に、今年度は「持続可能な育友会活動」の実現に 

向け、特に学年行事の充実を図っていきたいと思います。理事・委員の皆様 

そして保護者の皆様よろしくお願いいたします。 

総会では、いろいろなハプニングもありましたが…皆様のおかげで会を閉じ 

ることができました。前年度役員の皆様お疲れさまでした。 

会長 辻上 政幸 

副会長 米澤 卓也 

母親委員長 村井 優美 

部長 横山 哲也 

部長 上田 篤 

部長 東野 慎太郎 

 

自転車点検について 

点検はお済みでしょうか？19日（金）までとなっております。命を守るためにぜひお願いいたします。 

 

加賀市立分校小学校 

学校だより 52９号 

令和５年５月 1５日 

校長 舛谷 奈緒美 



 

ドローン体験教室 

5月 1日 小松ドローンズの方をお招きし、6年生が体験をしました。 

 児童の感想より 

  ・初めてドローンを動かしてみて難しいと思いました。 

  ・ドローンがいろいろなことに使われていることを知りました。 

 

見守り隊対面式・1年交通安全教室 

５月１０日 見守り隊対面式を行いました。本校では初めての式となりました。総勢 2３9名の方々が見守って

くださっています。いつもありがとうございます。 

出席者 交通安全推進隊 代表 南出 重克 

 西野 和人  加藤 文三郎   

中川 勝   栄井 博 （敬称略） 

児童を代表し、6年 中嶋 一翔さんがお礼の言葉を言いました。 

 

 

引き続き、1年生は学校前の横断歩道を利用し、歩行指導を行いました。南出さんの 

お話をお聞きし、「右・左・右」安全を確認し渡りました。 

いつもは高学年に見守られていますが、今回は自分たちだけなのでちょっとドキドキ 

していました。 

 

5年田植え 

5月 10日 北村喜三平さんの指導の下 田植え体験を行いました。 

 田んぼに入るのは初めての児童が多く、「うぁ～！！」とおそるおそる 

 といった様子でしたが、慣れてくるとドンドン進んでいました。収穫が 

 楽しみです。 

 

＊交通指導・田植えの様子は「北國新聞」に掲載されました。 

ケーブルテレビの取材も受けました・ 

 

 

＊育友会子どもパトロールありがとうございます。保護者や地域の皆様のおかげで＜安心・安全＞に登下校でき

ることを感謝しております。 

＊キャラクター募集終了！！ 

  25人の応募がありました。校長室前では「入ってもいいんかなぁ。」と戸惑い（！？）気味の子どもたち。ちゃんとノックを

し、「紙ください」「紙を持ってきました」「説明は〇〇です。」と渡してくれました。うれしい限りです。どの作品も分校らしさ

が表れています。実は…困っています。さて…どうしたものか…と現在本当に悩んでいます。審査基準は＜分校らしさが

表現されている＞＜描きやすさ＞＜親しみやすさ＞です。 

結果は、今しばらくお待ちください。 


